



León, 15 de diciembre de 2016

El PSOE pide acción institucional para evitar el cierre del Instituto Bíblico en León

- **Evelia Fernández destaca que no se puede perder un referente mundial**
- **El Grupo Socialista recalca la importancia de este centro para el turismo en la ciudad**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León reclama al Ayuntamiento de León y a la Junta de Castilla y León que lleven a cabo todas las acciones necesarias para evitar el cierre del Instituto Bíblico Oriental que, según los medios de comunicación, está trasladando todos sus bienes a otras sedes en la provincia.

La edil Evelia Fernández destaca que León no puede perder este centro que es un referente mundial y guarda un legado insustituible de más de un millar de piezas de gran interés arqueológico, histórico y artístico y una biblioteca exclusiva y muy valiosa.

“Perder este museo sería un durísimo golpe a la oferta de una ciudad que debe centrarse en la cultura y el patrimonio como eje de su política de atracción turística. Este Instituto es, sin duda, un valor añadido a la oferta de León y como institución pública el Ayuntamiento de León ha de hacer todo lo posible para que no se deslique de la ciudad”, precisa Evelia Fernández.

La edil socialista se muestra sorprendida por la falta de declaraciones públicas del alcalde y la concejala de Cultura tras conocerse la noticia del desmantelamiento del museo en la sede de la Colegiata de San Isidoro, y exige unión institucional para evitar el traslado. De entrada, pedimos al alcalde que en representación de León recabe toda la información necesaria para conocer las razones de este cambio en el museo y en el Instituto Bíblico Oriental e inicie los trámites para facilitar las condiciones para que no se produzca.